

2014 Año Internacional de la Agricultura Familiar

en nuestras manos



En el Año Internacional de la Agricultura Familiar el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP) a través de su Dirección General de Desarrollo Rural (DGDR) tiene el agrado de invitarle a participar del III Encuentro Nacional de la Producción Agropecuaria Familiar (PAF), que se realizará el sábado 6 de diciembre de 2014, en el Salón Azul de la Intendencia de Montevideo.

A partir del proceso de trabajo y discusión que tendrá lugar en el marco de las organizaciones a nivel territorial, el encuentro será un espacio de reflexión colectiva sobre los avances, limitaciones y propuestas en políticas públicas para la agricultura familiar.

Tal como lo hicimos en los encuentros pasados de 2007 y 2009 esperamos pensar y proponer juntos/as sobre el trabajo realizado y lo que queda por hacer.

Es nuestro interés y principal objetivo contar con la participación de todas las organizaciones de productores y productoras familiares, para lo cual les solicitamos tengan a bien seleccionar un/a representante para asistir el día del III Encuentro.

Sin otro particular, se despide afectuosamente,

Dr. José Ignacio Olascuaga
Director General de Desarrollo Rural/ MGAP

Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP) Dirección General de Desarrollo Rural (DGDR)
www.mgap.gub.uy / pagina.desarrollo.rural

Grilla de trabajo

	Logros	Limitaciones	Propuestas
Apoyo a la producción y asistencia técnica			
Definición y registro de productores familiares			
Financiamiento			
Acceso a la tierra			
Mejora de la calidad de vida			